

Artefactos antiguos de México muestran alienígenas grises en la Tierra

Contribuciones a los Foros de JoS

[Enero 29, 2018](#)

Hay un flujo constante de hallazgos antiguos en América del Sur que siguen mostrando un hecho importante: Las imágenes de Reptilianos y Grises mostrados en trajes sagrados.

Escribí sobre esto en otro artículo sobre los artefactos del Templo Maya de los Grises.

Tenga en cuenta, los aztecas eran los antiguos mexicanos. Ellos fueron los que hicieron estos artefactos Grises:

Del códice azteca Chimalpopoca:

«Los Toltecas participaron en una batalla en un lugar llamado Netalpan. Y cuando tomaron cautivos, también comenzaron los sacrificios humanos, ya que los toltecas sacrificaban a sus prisioneros. Entre ellos y en medio de ellos seguía el malvado YAotl. Allí mismo los incitaba a hacer sacrificios humanos. Y entonces, también, empezó y comenzó la práctica de desollar humanos...Entonces hizo que uno de los toltecas llamado Zihcozcatl llevara la piel y fue el primero en llevar una piel tolteca. De hecho, todo tipo de sacrificio humano que solía haber se inició entonces.

Pues se cuenta y relata que durante la época y bajo su autoridad, el primer Quetzalcóatl, cuyo nombre era Ce Acatl, se negó rotundamente a realizar sacrificios humanos. Fue precisamente cuando Huemas era gobernante que todas esas cosas que se solían hacer se pusieron estelares. Huemas sacrificó una serpentina humana, haciendo así el pago».

En el Códice, la civilización original dada por los Dioses, que se describe como de pelo rubio y ojos azules, les ordenó que nunca cometieran sacrificios humanos ni de animales. En el Códice, el Quetzalcoatl aquí es un título no del Dios Nórdico [Satanás] sino del Rey Sacerdote de la época, que guardó la ley dada. Vemos en el Códice que gobernantes posteriores comenzaron a hacer tratos con estos otros seres, descritos como malignos. A cambio de poder y favores terrenales, ofrecían sacrificios de sangre.

El nombre de este ser es YAh-olt, Jau de Yau, Yao, también es una grafía de Yahvé a quien los judíos también llaman Yah. Yahweh es una colección de extranjeros enemigos.

Yahvé ordena sacrificios humanos y sacrificios de animales en la Torá.

(El artículo completo se titula «La participación de los Grises en la América Antigua» en la Biblioteca de Satanás).

Los judíos afirman en sus escritos que sus «dioses» los 'Elohims', que es la ortografía plural, bajaron y los crearon engendrándolos. Ellos no son parte de las razas gentiles que vinieron de la sangre de Satanás, el líder de los extraterrestres nórdicos de Orión. Ellos afirman que los judíos vinieron de la sangre diferente de Yahweh y es una raza separada, totalmente diferente de todas las otras razas en la Tierra.

Los grises son reptilianos, y los judíos son la única raza encontrada con ADN reptiliano en su gen Cohen, que es su gen racial.

Es obvio quién es 'Yahweh' o los 'Yahwehs' los 'Elohims' realmente, ya que está estampado en la genética racial de los judíos. Ahora es obvio por qué Yahweh, en algún momento, prohibió que se hicieran imágenes de él, porque cuando se han hecho imágenes de los Elohims, se puede atestiguar lo que son: Grises Reptilianos.

Los Elohim entonces dictaron la Torá a los judíos, que es un plan de batalla para destruir las razas gentiles, que es lo que «Las Naciones» significan en la Torá. Es un plan para construir una granja industrial global (cultivando humanos gentiles no judíos) para sus amos Reptilianos.

¿Qué dijo el líder judío de alto rango Rav Laitman a sus compañeros judíos durante una conferencia en Israel? Que los judíos son una raza alienígena en este planeta, que vinieron de su mundo anterior a éste para conquistarlo.

<https://www.thesun.co.uk/news/5436228/ancient-sculptures-aliens-spaceships-mexico-cave/>

Antiguas esculturas que representan figuras alienígenas han sido encontradas en una cueva en México, se ha afirmado.

Los espeluznantes artefactos, que al parecer datan de hace miles de años, muestran criaturas con caras alargadas y ojos muy abiertos.





Sugirió más investigación extraterrestre:

Las conferencias de Lloyd Pye y su trabajo sobre El Cráneo del Niño Estrella, un ser híbrido mitad humano mitad gris encontrado en América del Sur. Prueba material de que los extraterrestres existen.

La momia gris e híbrida encontrada en NASCA, PERÚ:

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=3&t=2493>

También hubo una historia en las noticias hace años sobre trabajadores de la construcción haciendo renovaciones en parte del Vaticano y encontrando el esqueleto de un extraterrestre Gris.